



Ibagué, 14 de octubre de 2024

## Comunicado de prensa 2226

## ¡Qué linda! Alcaldesa encendió el nuevo monumento a la música: una guitarra gigante luminosa

Entre serenata, coros, música y el cariño de la gente, la mandataria entregó la escultura que hace honor a las raíces de la capital del Tolima.

Un momento histórico, de orgullo regional, se encendió y entregó a la ciudad como preámbulo a los 474 años de fundación de Ibagué. Se trata del monumento a la guitarra, un homenaje a la identidad musical, flora y fauna de la Capital Musical.

Con cerca de 25 metros de altura, incluyendo la base, esta figura se convierte en la más alta del Tolima. Además, es una alegoría a la ciudad, ya que el diapasón representa el cielo y el cuerpo la parte urbana y rural con los sitios representativos del municipio.

"Desde siempre soñé con una guitarra, con una guitarra gigante en mi ciudad. Así que le puse un reto al gerente de Infibagué, pero teníamos un problema, si sacábamos recursos, pues era difícil porque era bastante costosa, pero encontramos solución; está guitarra se hizo con manos de nuestros operarios y de los artesanos de esta ciudad"\_, dijo en su emotivo discurso, la alcaldesa Johana Aranda.

"Hoy en el corazón de nuestra amada Ibagué, nos congregamos para entregar un monumento que, en su majestuosidad, captura el alma misma de nuestra tierra ¡Qué viva Ibagué!", agregó.

La guitarra, según el concepto artístico es una obra que representa la ciudad de Ibagué. Por ejemplo, las bocas que van por los dos lados, reflejan las fuentes hídricas; mientras los elementos decorativos, tiene formas alusivas a la Catedral, el estadio Manuel Murillo Toro, los ocobos, el Cañón y el río Combeima, el Nevado del Tolima, entre otros.

"En nuestra concepción del diseño buscamos que este monumento, represente a Ibagué. No se contemplaron cuerdas, pero sí que desde la distancia se le vea la forma de guitarra y se destaquen los elementos de nuestra riqueza cultural. Con relación a los cantos, es

















decir la parte lateral, estas figuras representan de una forma geométrica, las coordenadas geográficas de la ciudad", explicó Herney Nieto, maestro diseñador del monumento.

La guitarra quedó ubicada en la calle 69 con avenida Ambalá y se recomienda a quienes deseen tomarse fotos para el recuerdo, tener cuidado y no subirse a la estructura, no estacionar su vehículo sobre la glorieta y buscar una distancia moderada para el registro fotográfico.

"Nuestra hermosa ciudad está de cumpleaños y nuestro regalo en sus 474 años, es esta espectacular guitarra, una exaltación a nuestra tradición musical, la cual quedó iluminada con luces LED, decorada con íconos de nuestra fauna y flora, que se convierten en un símbolo permanente y de orgullo para todos", indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.









